

**Блоки для цитирования выпуска издания  
«Педагогический журнал»  
за 2021 год, том 11, № 1А**

**13.00.02 – Теория и методика обучения и воспитания  
(по областям и уровням образования)**

Найдан А.Н. Роль естественнонаучных предметов в системе образования // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 11-15. DOI: 10.34670/AR.2021.92.30.001

Naidan A.N. (2021) Rol' estestvennonauchnykh predmetov v sisteme obrazovaniya [The role of natural science subjects in the education system]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 11-15. DOI: 10.34670/AR.2021.92.30.001

Еретнова Е.П. Тенденции и закономерности развития современной сельской школы // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 16-23. DOI: 10.34670/AR.2021.64.66.002

Eretnova E.P. (2021) Tendentsii i zakonomernosti razvitiya sovremennoi sel'skoi shkoly [Trends and patterns of development of modern rural schools]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 16-23. DOI: 10.34670/AR.2021.64.66.002

Се Хуэй, Яо Яо, Ли Чэнлун. Оценка смешанной модели обучения MOOC+SPOC на основе процесса АНР метода // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 24-35. DOI: 10.34670/AR.2021.49.32.003

Se Khuei, Yao Yao, Li Chenlun (2021) Otsenka smeshannoi modeli obucheniya MOOC+SPOC na osnove protsessa AHP metoda [Evaluation of the mixed MOOC + SPOC learning model based on the AHP method process]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 24-35. DOI: 10.34670/AR.2021.49.32.003

Фань Сюэтао, Чжан Ян. Развитие и инновации электронной библиотеки Университета Хэйхэ на базе концепции «Интернет+» // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 36-42. DOI: 10.34670/AR.2021.39.32.004

Fan' Syuetao, Chzhan Yan (2021) Razvitie i innovatsii elektronnoi biblioteki universiteta Kheikhe na baze kontseptsii "Internet+" [Development and innovation of the electronic library of Heihe university based on the concept "Internet+"]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 36-42. DOI: 10.34670/AR.2021.39.32.004

Ци Лили, Яо Яо. Исследование и практическая деятельность смешанного обучения в высших учебных заведениях в условиях информатизации // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 43-51. DOI: 10.34670/AR.2021.88.96.005

Tsi Lili, Yao Yao (2021) Issledovanie i prakticheskaya deyatelnost' smeshannogo obucheniya v vysshikh uchebnykh zavedeniyakh v usloviyakh informatizatsii [Research and practical activities of mixed education in higher educational institutions in the context of informatization]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 43-51. DOI: 10.34670/AR.2021.88.96.005

Дворецкая М.А. Технология подкастинга в рамках мобильного обучения в процессе преподавания иностранных языков // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 52-58. DOI: 10.34670/AR.2021.40.33.006

Dvoretskaya M.A. (2021) Tekhnologiya podkastinga v ramkakh mobil'nogo obucheniya v protsesse prepodavaniya inostrannykh yazykov [Podcasting technology in the framework of mobile learning in the teaching process of foreign languages]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 52-58. DOI: 10.34670/AR.2021.40.33.006

Мудракова О.А., Ачапкин С.А. Современные коммуникации на основе использования электронных образовательных ресурсов // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 59-67. DOI: 10.34670/AR.2021.35.86.007

Mudrakova O.A., Achapkin S.A. (2021) Sovremennye kommunikatsii na osnove ispol'zovaniya elektronnykh obrazovatel'nykh resursov [Modern communications based on the use of electronic educational resources]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 59-67. DOI: 10.34670/AR.2021.35.86.007

Коньшева Я.С. Теоретико-методический анализ проблемы развития социальной активности подростков в условиях детского оздоровительного лагеря // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 68-77. DOI: 10.34670/AR.2021.46.65.008

Konysheva Ya.S. (2021) Teoretiko-metodicheskii analiz problemy razvitiya sotsial'noi aktivnosti podrostkov v usloviyakh detskogo ozdorovitel'nogo lagerya [Theoretical and methodological analysis of the problem of the development of social activity of adolescents in the conditions of a children's health camp]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 68-77. DOI: 10.34670/AR.2021.46.65.008

Юсупова И.А. Кейсовые методы обучения иностранному языку студентов музыкальных вузов // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 78-84. DOI: 10.34670/AR.2021.66.75.009

Yusupova I.A. (2021) Keisovye metody obucheniya inostrannomu yazyku studentov muzykal'nykh vuzov [Case methods of teaching a foreign language to students of musical universities]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 78-84. DOI: 10.34670/AR.2021.66.75.009

Тюмеева Г.Л., Богданова Т.Д., Хамдамова Н. Формирование национальной идентичности детей дошкольного возраста средствами сказкотерапии // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 85-89. DOI: 10.34670/AR.2021.98.47.010

Tyumeeva G.L., Bogdanova T.D., Khamdamova N. (2021) Formirovanie natsional'noi identichnosti detei doshkol'nogo vozrasta sredstvami skazkoterapii [Formation of national identity of preschool children by means of fairy-tale therapy]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 85-89. DOI: 10.34670/AR.2021.98.47.010

Малиновская И.В. Методы и приемы работы по формированию текстовых умений у школьников // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 90-96. DOI: 10.34670/AR.2021.81.84.011

Malinovskaya I.V. (2021) Metody i priemy raboty po formirovaniyu tekstovykh umenii u shkol'nikov [Methods and techniques of work for the formation of text skills in pupils]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 90-96. DOI: 10.34670/AR.2021.81.84.011

Феталиева Л.П., Алибекова З.Н. Индивидуальный стиль деятельности педагога в условиях инклюзивного образования // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 97-104. DOI: 10.34670/AR.2021.19.54.012

Fetalieva L.P., Alibekova Z.N. (2021) Individual'nyi stil' deyatel'nosti pedagoga v usloviyakh inkluzivnogo obrazovaniya [Individual style of the teacher's activity in the conditions of inclusive education]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 97-104. DOI: 10.34670/AR.2021.19.54.012

Волкова А.Ю. Интерпретация экспериментальных данных методики использования аудиовизуальных материалов (пока неизвестны данные) // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 105-110. DOI: 10.34670/AR.2021.88.60.013

Volkova A.Yu. (2021) Interpretatsiya eksperimental'nykh dannykh metodiki ispol'zovaniya audiovizual'nykh materialov [Experimental data interpretation of the technique of using audiovisual materials]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 105-110. DOI: 10.34670/AR.2021.88.60.013

### **13.00.08 – Теория и методика профессионального образования**

Новиков А.В., Слабкая Д.Н. Формирование этических норм в юриспруденции. Педагогический аспект // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 111-117. DOI: 10.34670/AR.2021.19.81.014

Novikov A.V., Slabkaya D.N. (2021) Formirovanie eticheskikh norm v yurisprudentsii. Pedagogicheskii aspekt [Formation of ethical norms in jurisprudence. Pedagogical aspect]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 111-117. DOI: 10.34670/AR.2021.19.81.014

Новиков А.В., Казберов П.Н. Пенитенциарная педагогика в отношении осужденных за террористические и экстремистские преступления. Воспитательно-психокоррекционное воздействие // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 118-125. DOI: 10.34670/AR.2021.90.51.015

Novikov A.V., Kazberov P.N. (2021) Penitentsiarnaya pedagogika v otnoshenii, osuzhdennykh za terroristicheskie i ekstremistskie prestupleniya. Vospitatel'no-psikhokorektsionnoe vozdeistvie [Penitentiary pedagogy in relation to, convicted of terrorist and extremist crimes. Educational and psycho-correctional impact]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 118-125. DOI: 10.34670/AR.2021.90.51.015

Минникова Ю.М. Роль национальных проектов и федеральных образовательных стандартов третьего поколения в формировании готовности будущих педагогов // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 126-136. DOI: 10.34670/AR.2021.28.83.016

Minnikova Yu.M. (2021) Rol' natsional'nykh proektov i federal'nykh obrazovatel'nykh standartov tret'ego pokoleniya v formirovanii gotovnosti budushchikh pedagogov [The role of national projects and FSES HE 3++ in the development of future teachers' readiness]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 126-136. DOI: 10.34670/AR.2021.28.83.016

Зарубина Л.А. Рефлексивная компетенция как объект формирования при обучении бакалавров // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 137-141. DOI: 10.34670/AR.2021.85.61.017

Zarubina L.A. (2021) Refleksivnaya kompetentsiya kak ob"ekt formirovaniya pri obuchenii bakalavrov [Reflexive competence as an object of formation in the training of bachelors]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 137-141. DOI: 10.34670/AR.2021.85.61.017

Богданова А.И., Белова Е.Н. Профессионально-ориентированное иноязычное обучение студентов нелингвистических направлений подготовки // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 142-150. DOI: 10.34670/AR.2021.69.77.018

Bogdanova A.I., Belova E.N. (2021) Professional'no-orientirovannoe inoyazychnoe obuchenie studentov nelingvisticheskikh napravlenii podgotovki [Professionally-oriented foreign language training of non-linguistic university students]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 142-150. DOI: 10.34670/AR.2021.69.77.018

Дугарова Д.Ц., Томских А.А., Федотова А.Д. О взаимодействии профессионального образования и рынка труда в условиях институционализации национальной системы квалификации // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 151-159. DOI: 10.34670/AR.2021.76.71.019

Dugarova D.Ts., Tomskikh A.A., Fedotova A.D. (2021) O vzaimodeistvii professional'nogo obrazovaniya i rynka truda v usloviyakh institutsionalizatsii natsional'noi sistemy kvalifikatsii [About interaction of professional education and the labor market under the institutionalization of the national qualification system]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 151-159. DOI: 10.34670/AR.2021.76.71.019

Устюгов С.Н., Симонов И.С., Картавцев Д.А. Влияние дошкольного воспитания на правовое воспитание будущих полицейских // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 160-166. DOI: 10.34670/AR.2021.26.24.020

Ustyugov S.N., Simonov I.S., Kartavtsev D.A. (2021) Vliyanie doskol'nogo vospitaniya na pravovoe vospitanie budushchikh politseiskikh [The influence of preschool education on the legal education of future police officers]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 160-166. DOI: 10.34670/AR.2021.26.24.020

Шаров С.С. Характеристика непрерывного профессионального развития работников агропромышленного комплекса // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 167-173. DOI: 10.34670/AR.2021.90.91.021

Sharov S.S. (2021) Kharakteristika nepreryvnogo professional'nogo razvitiya rabotnikov agropromyshlennogo kompleksa [Characteristics of continuous professional development of workers in the agro-industrial complex]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 167-173. DOI: 10.34670/AR.2021.90.91.021

Магомедова Т.И. Электронный учебно-методический кластер в системе дистанционного обучения студентов вуза // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 174-181. DOI: 10.34670/AR.2021.30.36.022

Magomedova T.I. (2021) Elektronnyi uchebno-metodicheskii klaster v sisteme distantsionnogo obucheniya studentov VUZa [Electronic educational cluster in distance learning system for university students]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 174-181. DOI: 10.34670/AR.2021.30.36.022

Рондырев-Ильинский В.Б., Стригун Т.С., Кузнецова В.П., Тарасенко А.С. Практические тренировки как способ активизации обучения специалистов в области гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций к действиям при гидрологических опасностях в период их профессиональной подготовки // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 182-189. DOI: 10.34670/AR.2021.43.51.023

Rondyrev-Il'inskii V.B., Strigun T.S., Kuznetsova V.P., Tarasenko A.S. (2021) Prakticheskie trenirovki kak sposob aktivizatsii obucheniya spetsialistov v oblasti grazhdanskoi oborony i chrezvychainykh situatsii k deistviyam pri gidrologicheskikh opasnostyakh v period ikh professional'noi podgotovki [Hands-on training as a means of intensification of professional training in the field of civil defense and emergency situations as a response to floods]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 182-189. DOI: 10.34670/AR.2021.43.51.023

Пробин П.С. О некоторых аспектах трансформации образовательного процесса в дистанционной среде (в свете расширения возможностей использования отдельных элементов среды Moodle) // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 190-197. DOI: 10.34670/AR.2021.36.39.024

Probin P.S. (2021) O nekotorykh aspektakh transformatsii obrazovatel'nogo protsessa v distantsionnoi srede (v svete rasshireniya vozmozhnostei ispol'zovaniya otdel'nykh elementov sredy Moodle) [On some aspects of the transformation of the educational process in a remote environment (in the light of the expansion of the use of individual elements of the Moodle system)]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 190-197. DOI: 10.34670/AR.2021.36.39.024

Головин Н.Л. Пожарная безопасность, как одно из направлений воспитания культуры безопасности жизнедеятельности населения // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 198-214. DOI: 10.34670/AR.2021.94.85.025

Golovin N.L. (2021) Pozharnaya bezopasnost', kak odno iz napravlenii vospitaniya kul'tury bezopasnosti zhiznedeyatel'nosti naseleniya [Fire safety, as one of the directions of education of the culture of safety of the population]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 198-214. DOI: 10.34670/AR.2021.94.85.025

Егорова О.А. Специфика моделирования и использования кейсов при обучении английскому языку магистрантов естественнонаучных факультетов // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 215-220. DOI: 10.34670/AR.2021.18.85.026

Egorova O.A. (2021) Spetsifika modelirovaniya i ispol'zovaniya keisov pri obuchenii angliiskomu yazyku magistrantov estestvennonauchnykh fakul'tetov [The specifics of modeling and using cases in teaching English to undergraduates of natural science faculties]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 215-220. DOI: 10.34670/AR.2021.18.85.026

Ильгов В.И. О моделировании процесса развития в системе дополнительного профобразования социально-педагогической культуры психотерапевтов // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 221-232. DOI: 10.34670/AR.2021.43.19.027

Il'gov V.I. (2021) O modelirovanii protsessa razviti v sisteme dopolnitel'nogo profobrazovaniya sotsial'no-pedagogicheskoi kul'tury psikhoterapevtov [On modeling the development process in the system of additional vocational education of the socio-pedagogical culture of psychotherapists]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 221-232. DOI: 10.34670/AR.2021. 43.19.027

Валеева Л.А., Рондырев-Ильинский В.Б., Кузнецова В.П., Прасина Ю.А. Использование педагогических технологий в профессиональном обучении дежурных диспетчеров ЕДДС Нижневартковского района // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 233-239. DOI: 10.34670/AR.2021.96.29.028

Valeeva L.A., Rondyrev-Il'inskii V.B., Kuznetsova V.P., Prasina Yu.A. (2021) Ispol'zovanie pedagogicheskikh tekhnologii v professional'nom obuchenii dezhurnykh dispetcherov EDDS nizhnevartovskogo raiona [Usage of pedagogical technologies in professional training of duty dispatchers of EDDS of Nizhnevartovsk district]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 233-239. DOI: 10.34670/AR.2021.96.29.028

Осипов М.В. Потенциал проектной деятельности в контексте формирования метакомпетентности обучающихся // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 240-246. DOI: 10.34670/AR.2021.54.14.029

Osipov M.V. (2021) Potentsial proektnoi deyatel'nosti v kontekste formirovaniya metakompetentnosti obuchayushchikhsya [The potential of project activity in the context of the formation of students' meta-competence]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 240-246. DOI: 10.34670/AR.2021.54.14.029

Клоктунова Н.А., Федюков В.В., Федюков С.В., Ремпель Е.А., Слесарев С.В. Роль досуга в процессе становления личности студента // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 247-254. DOI: 10.34670/AR.2021.14.18.030

Kloktunova N.A., Fedyukov V.V., Fedyukov S.V., Rempel' E.A., Slesarev S.V. (2021) Rol' dosuga v protsesse stanovleniya lichnosti studenta [The role of leisure in the formation of a student's personality]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 247-254. DOI: 10.34670/AR.2021.14.18.030

Стрекалова И.В. Характеристика интереса к иностранному языку у студентов неязыковых специальностей // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 255-262. DOI: 10.34670/AR.2021.76.79.031

Strekalova I.V. (2021) Kharakteristika interesa k inostrannomu yazyku u studentov neyazykovykh spetsial'nostei [Characteristic of the interest in foreign language of students of non-philological specialties]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 255-262. DOI: 10.34670/AR.2021.76.79.031

Паршина К.В., Салтыкова Г.М. Современные технологии в обучении студентов направления подготовки «Дизайн» // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 263-270. DOI: 10.34670/AR.2021.47.77.032

Parshina K.V., Saltykova G.M. (2021) Sovremennye tekhnologii v obuchenii studentov napravleniya podgotovki "Dizain" [Modern technologies in teaching students of the direction of training "Design"]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 263-270. DOI: 10.34670/AR.2021.47.77.032

Бабич И.И., Коновалова Л.И. Методика организации и проведения занятий по военно-профессиональной дисциплине «Связь» в военных образовательных учреждениях высшего образования войск национальной гвардии Российской Федерации // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 271-277. DOI: 10.34670/AR.2021.54.44.033

Babich I.I., Konovalova L.I. (2021) Metodika organizatsii i provedeniya zanyatii po voenno-professional'noi distsipline "Svyaz" v voennykh obrazovatel'nykh uchrezhdenii vysshego obrazovaniya voisk natsional'noi gvardii Rossiiskoi Federatsii [Methodology for organizing and conducting classes in the military-professional discipline "Communications" in military educational institutions of higher education of the troops of the National Guard of the Russian Federation]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 271-277. DOI: 10.34670/AR.2021.54.44.033

Кокорева Е.А. Формирование исследовательской компетентности будущих психологов в системе вузовского образования как педагогическая проблема // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 278-284. DOI: 10.34670/AR.2021.96.95.034

Kokoreva E.A. (2021) Formirovanie issledovatel'skoi kompetentnosti budushchikh psikhologov v sisteme vuzovskogo obrazovaniya kak pedagogicheskaya problema [Formation of research competence of future psychologists in the system of higher education as a pedagogical problem]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 278-284. DOI: 10.34670/AR.2021.96.95.034

Кокорева Е.А. Формирование исследовательской культуры будущих психологов в многоуровневой системе высшего образования // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 285-290. DOI: 10.34670/AR.2021.10.71.035

Kokoreva E.A. (2021) Formirovanie issledovatel'skoi kul'tury budushchikh psikhologov v mnogourovnevoi sisteme vysshego obrazovaniya [Formation of the research culture of future psychologists in the multi-level system of higher education]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 285-290. DOI: 10.34670/AR.2021.10.71.035

Грузков М.Д., Хайруллина Э.Р. Реакция образовательных учреждений на кризис в рамках пандемии COVID-19 // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 291-299. DOI: 10.34670/AR.2021.60.72.036

Gruzkov M.D., Khairullina E.R. (2021) Reaktsiya obrazovatel'nykh uchrezhdenii na krizis v ramkakh pandemii COVID-19 [The response of educational institutions to the crisis in the context of the COVID-19 pandemic]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 291-299. DOI: 10.34670/AR.2021.60.72.036

Джамалханова Л.А. Современные требования к профессиональной подготовке учителя музыки в аспекте воспитания патриотизма как гуманитарной проблемы // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 300-306. DOI: 10.34670/AR.2021.31.35.037

Dzhamalkhanova L.A. (2021) Sovremennye trebovaniya k professional'noj podgotovke uchitelja muzyki v aspekte vospitaniya patriotizma kak gumanitarnoj problemy [Modern requirements for the professional training of a music teacher in the aspect of education of patriotism as a humanitarian problem]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 300-306. DOI: 10.34670/AR.2021.31.35.037



Трипузов М.Г., Позднякова Т.И., Стародубцева И.В., Кирьянов И.Е. К вопросу определения функциональных подходов использования машинного обучения в развитии обучающих систем в зеркале индивидуального обучения музыке // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 307-316. DOI: 10.34670/AR.2021.35.79.038

Tripuzov M.G., Pozdnyakova T.I., Starodubtseva I.V., Kiryanov I.E. (2021) K voprosu opredeleniya funktsional'nykh podkhodov ispol'zovaniya mashinnogo obucheniya v razvitiі obuchayushchikh sistem v zerkale individual'nogo obucheniya muzyke [On the issue of defining functional approaches to the use of machine learning in the development of training systems in the reflection of individual music learning] *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 307-316. DOI: 10.34670/AR.2021.35.79.038

Новиков А.В., Слабкая Д.Н. Апробация процедуры профессионально-общественной аккредитации в образовательных организациях высшего образования, подведомственных ФСИН России // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 317-327. DOI: 10.34670/AR.2021.79.22.039

Novikov A.V., Slabkaya D.N. (2021) Aprobatsiya protsedury professional'no-obshchestvennoi akkreditatsii v obrazovatel'nykh organizatsiyakh vysshego obrazovaniya, podvedomstvennykh FSIN Rossii [Approbation of the procedure for professional and public accreditation in educational institutions of higher education, subordinate to the Federal Penitentiary Service of Russia]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 317-327. DOI: 10.34670/AR.2021.79.22.039

Майстренко Г.А. Педагогико-психологические методы перевоспитания осуждённых // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 328-335. DOI: 10.34670/AR.2021.90.30.040

Maistrenko G.A. (2021) Pedagogiko-psikhologicheskie metody perevospitaniya osuzhdennykh [Pedagogy-psychological methods of re-education of convicts]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 328-335. DOI: 10.34670/AR.2021.90.30.040

Везилов Т.Г., Бабаян А.В. Формирование цифровой грамотности современного педагога // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 336-340. DOI: 10.34670/AR.2021.42.41.041

Vezirov T.G., Babayan A.V. (2021) Formirovanie tsifrovoi gramotnosti sovremennogo pedagoga [Formation of digital literacy of a modern teacher]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 336-340. DOI: 10.34670/AR.2021.42.41.041

Везилов Т.Г., Бостанова Л.К., Исмаилова З.Н. Смешанное обучение при изучении дисциплин блока «Предметная часть» учебного плана по программе магистратуры // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 341-348. DOI: 10.34670/AR.2021.80.23.043

Vezirov T.G., Bostanova L.K., Ismailova Z.N. (2021) Smeshannoe obuchenie pri izuchenii distsiplin bloka "Predmetnaya chast'" uchebnogo plana po programme magistratury [Mixed learning in the study of disciplines of the block "Subject part" of the curriculum for the master's program]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 341-348. DOI: 10.34670/AR.2021.80.23.043

У Жунвэй. Концептуальные и теоретические основы определения сущности понятия «инклюзивное образование» // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 349-354. DOI: 10.34670/AR.2021.96.28.044

Wu Rongwei (2021) Kontseptual'nye i teoreticheskie osnovy opredeleniya sushchnosti ponyatiya "inklyuzivnoe obrazovanie" [Conceptual and theoretical foundations for defining the essence of the concept of "inclusive education"]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 349-354. DOI: 10.34670/AR.2021.96.28.044

Ильязова М.Д., Кубекова А.С., Айналиева А.Р. Мозаичность состава интернациональных групп как фактор толерантности/интолерантности субъектов образовательного процесса // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 355-363. DOI: 10.34670/AR.2021.18.50.045

Il'yazova M.D., Kubekova A.S., Ainalieva A.R. (2021) Mozaichnost' sostava internatsional'nykh grupp kak faktor tolerantnosti/intolerantnosti sub"ektov obrazovatel'nogo protsessa [Mosaic composition of international groups as a factor of tolerance / intolerance of subjects of the educational process]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 355-363. DOI: 10.34670/AR.2021.18.50.045

Ильязова М.Д., Туралиев Р.Р., Кубекова А.С., Тулепбергенова Д.Ю. Кейс-стади в обучении студентов иностранному языку // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 364-371. DOI: 10.34670/AR.2021.96.96.046

Il'yazova M.D., Turaliev R.R., Kubekova A.S., Tulepbergenova D.Yu. (2021) Keis-stadi v obuchenii studentov inostrannomu yazyku [Case studies in teaching a student a foreign language]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 364-371. DOI: 10.34670/AR.2021.96.96.046

Носова Д.Х., Пугачев А.В., Давлетов В.И. Анализ опытно-экспериментальной работы по формированию готовности сотрудников ОВД к профилактике делинквентного поведения несовершеннолетних в системе повышения квалификации // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 372-379. DOI: 10.34670/AR.2021.65.95.047

Nosova D.Kh., Pugachev A.V., Davletov V.I. (2021) Analiz opytno-eksperimental'noi raboty po formirovaniyu gotovnosti sotrudnikov OVD k profilaktike delinkventnogo povedeniya nesovershennoletnikh v sisteme povysheniya kvalifikatsii [Analysis of experimental work on the formation of the readiness of police officers to prevent delinquent behavior of minors in the professional development system]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 372-379. DOI: 10.34670/AR.2021.65.95.047

Шереметьева Н.В. Гибридная форма преподавания дисциплин в учебных заведения // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 380-387. DOI: 10.34670/AR.2021.75.50.048

Sheremetyeva N.V. (2021) Hybrid form of teaching disciplines in educational institutions. [Matters of Russian and International Law]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 386-393. DOI: 10.34670/AR.2021.75.50.048

Позднякова Ж.С. Дуальное образование как часть профессиональной подготовки менеджеров // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 388-395. DOI: 10.34670/AR.2021.78.88.049

Pozdnyakova Zh.S. (2021) Dual'noe obrazovanie kak chast' professional'noi podgotovki menedzherov [Dual education as part of the professional training of managers]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 388-395. DOI: 10.34670/AR.2021.78.88.049

Васильева Ю.С., Опарина К.С., Шипанова Е.В. Контроль успеваемости студентов технического вуза по иностранному языку с помощью интернет-технологий // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 396-401. DOI: 10.34670/AR.2021.81.29.050

Vasil'eva Yu.S., Oparina K.S., Shipanova E.V. (2021) Kontrol' uspevaemosti studentov tehničeskogo vuza po inostrannomu jazyku s pomoshh'ju internet-tekhnologij [Control of performance of students in foreign language using Internet technologies]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 396-401. DOI: 10.34670/AR.2021.81.29.050

### **13.00.01 – Общая педагогика, история педагогики и образования**

Албогачиева Л.А., Бийсултанова М.А. Инструменты для создания и редактирования компьютерной графики и анимации, которые могут найти свое применение в учебном процессе // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 402-410. DOI: 10.34670/AR.2021.36.43.051

Albogachieva L.A., Biisultanova M.A. (2021) Instrumenty dlya sozdaniya i redaktirovaniya komp'yuternoi grafiki i animatsii, kotorye mogut naiti svoe primenenie v uchebnom protsesse [Tools for creating and editing computer graphics and animation that can be used in the learning process]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 402-410. DOI: 10.34670/AR.2021.36.43.051

Гонек А.О. История инклюзивного танцевального проекта «Преодолей-ка» // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 411-419. DOI: 10.34670/AR.2021.25.71.052

Gonek A.O. (2021) Istoriya inklyuzivnogo tantseval'nogo proekta "Preodolei-ka" [The history of the inclusive dance project "Preodolei-ka"]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 411-419. DOI: 10.34670/AR.2021.25.71.052

Васильев Ф.П., Соловьева Л.Н. Служба в армии по призыву граждан России как способ сохранения отечественных и патриотических ценностей // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 420-427. DOI: 10.34670/AR.2021.11.74.053

Vasil'ev F.P., Solov'eva L.N. (2021) Sluzhba v armii po prizyvu grazhdan Rossii kak sposob sokhraneniya otechestvennykh i patrioticheskikh tsennostei [Military service of Russian citizens is as a way to preserve domestic and patriotic values]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 420-427. DOI: 10.34670/AR.2021.11.74.053

Жанбурбаева А.М. Педагогические условия становления учебно-исследовательской деятельности учащихся в инновационном образовании // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 428-433. DOI: 10.34670/AR.2021.42.63.054

Zhanburbaeva A.M. (2021) Pedagogicheskie usloviya stanovleniya uchebno-issledovatel'skoi deyatel'nosti uchashchikhsya v innovatsionnom obrazovanii [Pedagogical conditions for the formation of educational and research activities of students in innovative education]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 428-433. DOI: 10.34670/AR.2021.42.63.054

Артемова С.Ф., Королева Л.А. Система научно-атеистического воспитания граждан в СССР. 1960-е гг. (по материалам Пензенской области) // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 434-439. DOI: 10.34670/AR.2021.65.50.055

Artemova S.F., Koroleva L.A. (2021) Sistema nauchno-ateisticheskogo vospitaniya grazhdan v SSSR. 1960-e gg. (po materialam Penzenskoi oblasti) [The system of scientific and atheistic upbringing of citizens in the USSR. The 1960s (a case study of the Penza region)]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 434-439. DOI: 10.34670/AR.2021.65.50.055

Голубь М.С., Кураева Д.А. Психолого-педагогическое сопровождение детей с синдромом дефицита внимания и гиперактивностью в условиях дошкольной образовательной организации // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 440-448. DOI: 10.34670/AR.2021.60.78.056

Golub' M.S., Kuraeva D.A. (2021) Psikhologo-pedagogicheskoe soprovozhdenie detei s sindromom defitsita vnimaniya i giperaktivnost'yu v usloviyakh doshkol'noi obrazovatel'noi organizatsii [Psychological and pedagogical support of children with attention deficit hyperactivity disorder in the conditions of a preschool educational organization]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 440-448. DOI: 10.34670/AR.2021.60.78.056

Авайсов Ш.Р. Необходимость определения единого цифрового эквивалента буквы «І» чеченского алфавита // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 449-454. DOI: 10.34670/AR.2021.90.67.057

Avaisov Sh.R. (2021) Neobkhodimost' opredeleniya edinogo tsifrovogo ek-vivalenta bukvy "I" chechenskogo alfavita [The necessity of determining the unified digital equivalent of the letter "I" of the Chechen alphabet]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 449-454. DOI: 10.34670/AR.2021.90.67.057

Алиева Г.М. Некоторые методические аспекты организации игровой деятельности в нравственном воспитании младших школьников // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 455-460. DOI: 10.34670/AR.2021.23.20.058

Alieva G.M. (2021) Nekotorye metodicheskie aspekty organizatsii igrovoi deyatelnosti v npravstvennom vospitanii mladshikh shkol'nikov [Some methodological aspects of the organization of game activity in the moral education of younger school children]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 455-460. DOI: 10.34670/AR.2021.23.20.058

Тучина О.Р., Шапошникова Т.Л., Егорова А.Ю. Диагностика устойчивости образовательной среды на основе оценки её рисков // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 461-467. DOI: 10.34670/AR.2021.40.64.059

Tuchina O.R., Shaposhnikova T.L., Egorova A.Yu. (2021) Diagnostika ustoychivosti obrazovatel'noi sredy na osnove otsenki ee riskov [Diagnostics of stability of the educational environment based on assessment of its risks]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 461-467. DOI: 10.34670/AR.2021.40.64.059

Олесов Н.П. Ценность здорового образа жизни у народа саха // Педагогический журнал. 2021. Т. 11. № 1А. С. 468-474. DOI: 10.34670/AR.2021.18.58.060

Olesov N.P. (2021) Tsennost' zdorovogo obraza zhizni u naroda sakha [The value of a healthy lifestyle among the Sakha people]. *Pedagogicheskii zhurnal* [Pedagogical Journal], 11 (1A), pp. 468-474. DOI: 10.34670/AR.2021.18.58.060